

## BEAU SUCCÈS POUR LA 6<sup>E</sup> ÉDITION DE SENIORS AU VOLANT

Jeudi 17 et vendredi 18 novembre, la 6<sup>e</sup> édition de l'opération Seniors au volant s'est déroulée au Pôle Mécanique Alès – Cévennes. Offertes par le CCAS de la Ville d'Alès, ces deux journées ont permis à quelque 140 seniors de réviser le code de la route, d'apprendre les gestes de premiers secours et de tester leurs réflexes sur la piste de vitesse du circuit.

D'autres ateliers leur ont également permis d'en apprendre plus sur les dangers de l'alcool et de tester leurs facultés visuelle et auditive.

Un véritable succès pour cette manifestation qui a été rendue possible grâce aux nombreux partenaires ainsi qu'à la mobilisation de nombreux acteurs.